

LES RECOMPENSES A HEILLECOURT

Mercredi 13 novembre 2013, les sportifs méritants de la Ville de HEILLECOURT étaient mis à l'honneur à la Maison du Temps Libre. Le Maire, Didier Sartelet, et l'Adjoint aux Sports Maurice Pierrot ont mis en avant les qualités sportives, l'effort physique et le dépassement de soi.

De nombreuses disciplines étaient représentées, comme l'escalade, l'aïkido, la pétanque, le judo, le football bien sûr, le tennis, la course à pied, et le VTT discipline très originale il faut bien le reconnaître.

Et là, nous avons fait très fort. Imaginez une famille récompensée, presque au complet.

Morgane BEDARD, la fille

Corinne BEDARD, la maman

pour leurs prestations en CHAMPIONNAT DE MEURTHE ET MOSELLE
et COUPES et CHAMPIONNAT DE LORRAINE

et Hugo BEDARD, le fils

pour ses performances en Lorraine bien sûr, mais surtout sur
les COUPES DE FRANCE et CHAMPIONNAT DE FRANCE.

En présence du papa qui coache tout son petit monde d'une main de velours, qui devait être ému et du Président du club, Benoit GASPARETTI.



FELICITATIONS
AUX VETETISTES
HEILLECOURTOIS.

LES FOULEES DE LEMBANIE

Dimanche 6 octobre 2013 se déroulait la deuxième édition des FOULEES DE L'EMBANIE.

Cette course populaire redémarrait après la célèbre CORRIDA de HEILLECOURT, et tente de faire tranquillement sa place au sein de la cité. Cyril MISLER, président de l'association a géré avec succès l'organisa-

tion de cette manifestation.
Trois jeunes compétiteurs talentueux de notre club ouvraient les courses – en vtt :



Morgane BEDARD
Hugo BEDARD
Benjamin LABONNE

